

Lehrkräfte

Günther Schmitz

- 1991-1995 Klassisches Musikstudium an der Musikhochschule Köln/Aachen und Jazz als Stipendiat am Berklee College of Music in Boston, USA
- 1993 Erster Preis als Flötist bei der „Berklee Concerto Competition“
- 1996 Komposition „Tönendes Licht“ - Hildegard von Bingen, Aufführung im Zementsilo in Eisenberg/Pfalz
- 2005 Erster Preis beim Kompositionswettbewerb für Sinfonisches Blasorchester des Landkreises Südliche Weinstrasse
- 2006 Kompositionsauftrag vom Blasmusikverband Rheinland-Pfalz, 121 Übungs- und Prüfungsstücke
- 2007 3 Noten-Ausgaben mit Kompositionen bei Schott Music International
- seit 1999 Lehrkraft an der Städtischen Musikschule Ludwigshafen

Konzerte und Auftritte mit Klassischer Musik, Jazz und Ethno-Musik in Deutschland, USA, Frankreich, Polen, Portugal, Spanien und Italien